

Q&A's: Castle Alternative Invest legt Handelslinien der Aktie zusammen

Warum stellt Castle Alternative Invest die USD-Handelslinie ein?

Grund ist die im Vergleich zur CHF-Handelslinie seit Jahren sehr geringe Handelsaktivität.

Was passiert mit meinen Aktien? Was muss ich als Aktionärin/Aktionär unternehmen?

Die Aktien sowie deren Wertpapierkennnummern bleiben unverändert und können in CHF über die Börse gehandelt werden. Die Einstellung der USD-Handelslinie verursacht keinen Umtausch und keine Umbuchung Ihrer Aktien. Diese verbleiben unverändert in Ihrem Wertschriftendepot.

Wie können die Aktien nun gehandelt werden?

Der Handel in CHF sämtlicher 8'721'297 kotierten Namenaktien wird unter den bestehenden Wertpapierkennnummern (Ticker, Valor und ISIN) unverändert weitergeführt. Die Namenaktien sind gemäss Standard für Investmentgesellschaften an der SIX Swiss Exchange kotiert. Für die Aktionärinnen und Aktionäre ändert sich deshalb grundsätzlich nichts.

Ich habe meine Castle-Aktien in USD gekauft, trage ich nun ein Währungsrisiko?

Nein, die Investitionen von Castle sind überwiegend in USD. Die Rechnungslegung erfolgt ebenfalls in USD.

Verursacht dies Kosten für mich als Aktionärin / Aktionär?

Die Zusammenlegung der Handelslinien verursacht keine Kosten für die Aktionärinnen und Aktionäre.